

LMHI – 75^e Congrès– Istanbul – Sept 2022

Le 75^e Congrès de la Ligue à Istanbul, ville à cheval entre l'Europe et l'Asie, fut l'occasion (après 2 années difficiles, Covid-19 oblige...) de retrouver des Homéopathes de très nombreux pays, tous engagés dans la défense et le développement de l'Homéopathie dans le monde.



Médecins, Dentistes, Vétérinaires étaient bien sûr présents en nombre, mais la LMHI possède également un groupe Pharmacie.

Ce moment privilégié, m'a donc permis de rencontrer des Confrères Pharmaciens très impliqués pour coordonner et réaliser un certain nombre de travaux et de publications dans le but de défendre, harmoniser la fabrication de nos remèdes et promouvoir l'Homéopathie au niveau mondial.



J'ai ainsi pu rencontrer et avoir des échanges privilégiés, entres autres, avec Dr Dirk Bettenworth (Allemagne) qui prend la direction du groupe Pharmacie (Secretary Of Pharmacy) pour l'année à venir, et avec Dr Heike Gypser (Allemagne) qui nous a présenté en plénière, les travaux des Pharmaciens.

Elle était la Secrétaire de ce groupe durant les trois années passées.

Maintenant, nous souhaiterions que les Français soient plus présents à la Ligue et bien évidemment aux Congrès pour pouvoir apporter notre vision et notre savoir Homéopathique....

Je vous invite donc à nous rejoindre, dans un premier temps, à la LMHI France et en 2023 au Congrès à Bogotta !



A très bientôt de vous rencontrer !

Jean-Marc Vernet

Pharmacien – Pharmacie des Bourroches - Dijon